

Dein Vati aus der geistigen Welt grüßt dich mein liebes Erdenkind. Mein Erdengeburtstag jährt sich wieder an diesem Tag. Danke für die lieben Wünsche, die Blumen und alle Geschenke. Alles ist angekommen und hat mich erfreut. Ich darf meine Zeit hier doch schon sehr genießen. Ich bin entspannt und es geht mir sehr gut. Dafür bin ich sehr dankbar. Ich war heute schon in einem sehr großen Dom, Kathedrale, mit nach oben offenem Gewölbe. Ich wollte für mich sein, meine Dankbarkeit zeigen. Das kann ich sehr gut, wenn ich in meiner Mitte bin, mich zentriere und dabei meine Dankbarkeit damit offen legen kann. Dieser Dom spendet Ruhe und wenn man allein sein möchte, dann ist man auch allein. Alles ist ruhig in diesem einen großen Raum. Und doch klingen leise Töne, die kraftvoll und stark sind in ihrer Stille und sie haben mich gestärkt. Jeder einzelne Ton ist wie ein Tropfen, der in mein Sein eindringt, mir Kraft und Stärke bringt und mich heil macht, mich heil sein lässt und mir neue gangbare Wege aufzeigt, die ich gehen kann, damit ich geistig weiter wachsen kann. Dieser Dom ist bestärkt mit Licht und Liebe und Kraft, all das fließt mir zu, mir und allen Seelen, die diesen Dom aufsuchen.

Schon beim betreten spürt man Liebe, die durch den Seelenkörper fließt. Nun bin ich gestärkt für meine Feier, die für mich ausgerichtet wurde. Ich spüre große Dankbarkeit in mir, darüber was ich schon alles erlernen und erkennen durfte auf meinem geistigen Weg. Ich möchte euch sagen, keine Angst sollte euch plagen, wenn ihr an euer Lebensende denkt. Alles ist Liebe und Gleichklang im göttlichen Gefüge und keine Seele ist allein. Geht in Liebe und Achtung euren Lebensweg, lebt die Liebe und schützt die Erde, die wie eine liebevolle Mutter für alle ist. Für jegliches Leben auf dem Erdenrund. Alles wird euch zufließen, wenn ihr mit reinem Herzen und wertfrei durch eure Tage geht.

Das wollte ich dir heute sagen. Nun begeben wir uns zu meiner ausgerichteten Feier. Alle meine Lieben sind schon in Feierlaune, festlich gekleidet und fröhlich. Danke an dein mich denken, danke für die wunderschönen Blumen, die schöne Musik, sie wird hier noch geistig klangvoll ummantelt, danke für das Kerzenlicht, danke für deine Zeit. Mit meiner Vaterliebe segne ich dich und alle deine Lieben. Dein Vati aus der geistigen Welt.